

MAI
2018

LE MOIS DU SANS GLUTEN

Douleurs
abdominales,
**diarrhée
chronique,**
fatigue,
anémie...

**Et si c'était
dû au gluten ?**

**660 000 malades cœliaques en France,
et si vous en faisiez partie ?**

Parlez-en à votre médecin !



Avec le soutien institutionnel de

Sans Gluten
Partagez notre passion



C'est leur mois,
comment pensez-vous les accompagner ?



C'est leur mois,
comment pensez-vous les accompagner ?

Un poster à afficher
pour **aider** vos patients
à vous parler

Avec le soutien institutionnel de



Sans Gluten
Partagez notre passion

Un poster à afficher
pour **aider** vos patients
à vous parler

Avec le soutien institutionnel de



Sans Gluten
Partagez notre passion